

Pour diffusion immédiate
Le 30 août 2006

n° 06-204

Le bâtiment de la Légion de Mayo est désigné comme lieu d'intérêt historique du Yukon

WHITEHORSE – La ministre du Tourisme et de la Culture, Elaine Taylor, est heureuse d'annoncer que le Bâtiment de la Légion de Mayo a été désigné comme lieu historique du Yukon, en vertu de la *Loi sur le patrimoine historique* du Yukon.

« Je tiens à rendre hommage à la Première nation des Nacho Nyak Dun et à tous les résidents de Mayo pour l'importance qu'ils ont accordée à la conservation du patrimoine architectural du Yukon », a expliqué Mme Taylor. « Le bâtiment de la Légion joue un rôle important dans le développement du tissu social de la collectivité, et son choix comme lieu d'intérêt historique du Yukon est une étape-clé pour assurer sa survie. »

La valeur patrimoniale du Bâtiment de la Légion de Mayo réside dans son architecture et son histoire sociale. La qualité du travail transparaît dans la structure du bâtiment, qui occupe une place importante dans le paysage riverain de Mayo, en plus d'être le dernier dans cette région à posséder une ossature de bois, dans le style typique de la région de la rivière Rouge.

Le bâtiment de la Légion a été érigé en 1936 par Alex Nicol, l'un des fondateurs de Mayo. Ce projet représentait un risque important pendant l'essor minier, car à cette époque, le district minier de Mayo était le principal moteur économique du Yukon. Depuis sa construction, le bâtiment a surtout servi de lieu de rencontre et de centre d'apprentissage. Puis, de 1972 à 2003, il a accueilli une filiale de la Légion royale canadienne, et le bâtiment de la Légion de Mayo est maintenant le dernier bâtiment historique du Yukon à avoir rempli cette mission.

L'histoire de l'édifice est étroitement liée à celle de la Première nation des Nacho Nyak Dun. En effet, les membres de cette première nation ont tenu les premières réunions pour élaborer leurs revendications territoriales dans le bâtiment de la Légion de Mayo. Ces réunions ont facilité le processus des ententes sur les revendications territoriales des premières nations du Yukon, dont les effets se sont fait sentir dans chaque collectivité du Yukon et qui ont contribué à façonner l'une des périodes les plus importantes de l'histoire du Yukon.

Le bâtiment de la Légion de Mayo est le quatrième endroit désigné comme lieu d'intérêt historique du Yukon; c'est la cabane de Mabel McIntyre qui l'a été en premier, en octobre 2003.

Le bâtiment de la Légion de Mayo a été proposé comme lieu historique par son propriétaire, la Première nation des Nacho Nyak Dun. Cette candidature a été évaluée et approuvée par la Commission du patrimoine du Yukon et est appuyée par le Ministère du Tourisme et de la Culture.

-30-

Renseignements :

Peter Carr
Conseiller en communications
Conseil des ministres
867-667-8688
peter.carr@gov.yk.ca

Michael Edwards
Agent des communications
Ministère du Tourisme et de la Culture
867-667-8947
mike.edwards@gov.yk.ca